



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Facultad de Odontología celebra 70.º aniversario

Académicos, profesores y estudiantes destacan labor de acción social

25 NOV 2012 Salud



Varios fueron las y los docentes a los que se les entregaron distinciones en la actividad del 70.º aniversario de la Facultad de Odontología, entre ellos el profesor emérito Dr. Hernán Cortés Mesén (foto Anel Kenjekeeva).

Con una ceremonia de conmemoración que reunió a representantes estudiantiles, ex docentes, un profesor emérito y autoridades universitarias, la **Facultad de Odontología** dedicó la noche del pasado jueves 15 de noviembre a festejar sus 70 años de creación.

Se trata de siete décadas de formar profesionales con conciencia social, de aportar al conocimiento con proyectos de investigación y de cooperar con la mejora en la calidad de vida de los habitantes de Costa Rica.

El acto se realizó en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación y contó con gran cantidad de asistentes entre los que destacó el **Dr. Hernán Cortés Mesén, profesor emérito de esta Unidad Académica**, quien fue el primero en tomar el micrófono para hacer un breve repaso por el camino que hasta ahora han transitado.



Estudiantes, profesores y personal administrativo de la Facultad de Odontología se hicieron presentes para rendir homenaje a ex decanos y demás académicos quienes se esforzaron por el desarrollo de esta unidad (foto Anel Kenjekeeva).

“Allá por los años 40 se fundó la UCR y poco después le tocó el turno a la Facultad de Odontología, un dato histórico interesante es que **los profesores que había no eran maestros, si no más bien dentistas graduados en el extranjero y por tanto no tenían una preparación pedagógica adecuada, pero sí contaban con mucho entusiasmo y mucho corazón**”, explicó Cortés Mesén.

Desde su fundación la [Facultad de Odontología](#), además de ser un centro de formación de profesionales de reconocida y certificada calidad, ofrece a la población nacional sus servicios con el fin de prevenir enfermedades y promocionar la salud bucodental.

El **M.Sc. Roberto Salom Echeverría**, vicerrector de [Acción Social](#), resaltó la proyección social que caracteriza a esta facultad en sus múltiples proyectos como por ejemplo el de externado clínico.



“De esta Facultad se han graduado grandes mujeres y grandes hombres quienes fieles a lo aprendido en el Alma Mater han contribuido a las transformaciones sociales y al bien común”, comentó la Dra. Madeline Howard Mora (foto Anel Kenjekeeva).

---

“En cada aniversario esta Universidad reafirma su compromiso con la creación de oportunidades para el desarrollo de las personas, los grupos y las comunidades que enriquecen la sociedad costarricense con su diversidad étnica y cultural. **La Facultad de Odontología ha hecho suyo ese compromiso como parte de su vocación por la excelencia académica, estos 70 años han traído muchas transformaciones y crecimiento en una mejora continua de las actividades en la docencia, investigación y acción social**”, afirmó Salom Echeverría.

Por su parte la decana de Odontología, Dra. Madeline Howard Mora, expresó que las y los **graduados han contribuido a través de los años a las transformaciones sociales que ha tenido el país y también a la lucha por el bien común**, siendo un estudiantado crítico y vigilante inclusive del accionar de la misma Facultad.

“La población graduada, el estudiantado, el personal docente y el sector administrativo son el alma de nuestra Facultad, a través del tiempo y por medio de estas personas la Licenciatura en Odontología ha tenido impacto en el ámbito nacional e internacional; hemos graduado a excelentes profesionales quienes ostentan una sólida formación científica, pero más que eso **hemos formado a personas sensibles ante el sufrimiento humano, competentes en su trabajo, serviciales y con formación humanista**”, recalcó Howard Mora.



“Odontología-UCR: una Facultad con corazón” es el lema que ha caracterizado por años a las y los estudiantes de esta Unidad Académica, que suma más de 1.200 graduados (foto Anel Kenjekeeva).

**Con más de 1.200 graduados**, esta Unidad Académica ha logrado mantener y fortalecer la excelencia académica y la proyección social, tarea que ha dado sus frutos al contar con la **acreditación por parte del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (Sinaes)**, condición que garantiza la preparación de sus estudiantes.

“El estudiantado ha sido protagonista de múltiples luchas a favor de la educación pública superior, lo cual ha contribuido a que nuestra institución refuerce programas académicos, estimule espacios de discusión y expanda su visión educativa, artística y humanista. Si bien se han alcanzado conquistas, muchas luchas continúan como por ejemplo la defensa del fotocopiado para estudiar, la **aprobación de una ley biomédica que asegure la integridad de las personas, y el fortalecimiento de la Caja Costarricense del Seguro Social**”, declaró Gustavo Bermúdez Mora, representante estudiantil.



[Otto Salas Murillo](#)  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [odontologia](#), [aniversario](#), [accion social](#), [docencia](#), [investigacion](#), [enfermedades](#), [salud](#).